

Magang di Luar Instansi, Mahasiswi Kesekretariatan Diharapkan Perkuat Jaringan



Sebanyak 50 mahasiswa program D-III Kesekretariatan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh mengikuti pembekalan di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (23/2/2022). Foto: Bustami Ibrahim.

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Sebanyak 50 mahasiswa program D-III Kesekretariatan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Rabu (23/2/2022), mengikut pembekalan sebelum ditempatkan di berbagai instansi untuk magang di berbagai instansi. Para mahasiswa mampu mengoptimalkan potensi di tempat praktik sekaligus memperkuat jaringan dengan dunia kerja.

Wakil Dekan I Bidang Akademik, Dr Anwar Puteh, mengatakan sesuai tema pembekalan, para mahasiswi yang akan ditempatkan di sejumlah perusahaan, bisa meningkatkan potensi yang mungkin tidak terlihat selama duduk di bangku kuliah.

Menurut Anwar, ilmu yang diperoleh di bangku kuliah belum cukup menjadikan mahasiswa untuk memasuki dunia kerja. Dalam pemagangan di berbagai perusahaan dan instansi, diharapkan mahasiswa mendapatkan pengalaman kerja yang sesungguhnya, selain membangun jaringan dengan dunia kerja.

“Banyak alumni yang sebelumnya magang, karena punya potensi, kemudian mendapatkan pekerjaan di tempat magang,” tutup Anwar yang mengharapakan jejak sukses tersebut bisa diikuti mahasiswa lain.

Sementara, Ketua Jurusan Manajemen, Dr Naufal Bachri, mengatakan program D-III Kesekretariatan sedang diupayakan diubah menjadi D-IV. “Program D-IV juga sarjana, tetapi sarjana terapan. Kurikulumnya nanti menyesuaikan dengan perkembangan dunia administrasi perkantoran dengan dukungan teknologi digital,” ujar Naufal.

Ketua Program Studi D-III Kesekretariatan, Likdanawati M.Si, mengatakan pembekalan kepada mahasiswi yang akan melaksanakan praktek kerja lapangan selalu diberikan untuk memberi pengetahuan tambahan selain yang sudah didapatkan mahasiswi selama kuliah.

Pembekalan tersebut diberikan sejumlah dosen di Prodi D-III Kesekretariatan dan dosen Prodi Psikologi Fakultas Kedokteran, Dwi Iramadhani, M.Psi. Psikolog. Dalam pemaparannya, Dwi mengingatkan mahasiswi harus menguasai teknologi informatika serta mampu berpikir kritis, kreatif, serta mampu berkomunikasi dengan baik.

“Zaman sekarang, kemampuan kolaboratif lebih diutamakan dibandingkan dengan kompetitif,” ujar Dwi Iramadhani dalam pelatihan yang dipandu Wardhiah, M.Si, dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh. [ayi]

Baca juga: [Unimal Tarik 91 Mahasiswa Magang Kampus Mengajar Tahap Dua](#)

Tanggal: 25 February 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Magang](#), [Pelatihan](#),